Bruni Groenheim Sportlerin des Jahres 2011

Harry Müller für seine jahrzehntelange Tätigkeit geehrt

Am vergangenen Wochenende feierte der BV Kneheim seinen schon traditionellen Sportlerball im Kneheimer Pfarrheim. Konnten gegen 20:00 Uhr schon über 180 Gäste durch unseren Hauptvereinsvorsitzenden Matthias Niemann begrüßt werden, kann man sich doch sicher sein, dass die 200er-Marke im Laufe des Abends übersprungen wurde.

Als erster Höhepunkt stand die Ehrung verdienter Mitglieder an. Hierbei wurde neben Jan Thöle und Dieter Suing auch Harry Müller nach vorne gebeten. Harry, so war zu vernehmen, ist seit 1982 in Sachen Tennis in Kneheim unterwegs. Nach 10 Jahren als Gründungsvorsitzender und weiteren 16 Jahren als Platzwart wolle er sich endlich ein wenig zurückziehen. Er werde aber nach eigenem Bekunden auch in Zukunft der Tennisabteilung mit Rat und Tat zur Seite stehen.

Mit Spannung wurde dann die Ehrung des Sportlers des Jahres erwartet. Innerhalb der Abteilungsleiter-Runde hatte es im Vorfeld ein Treffen für die durchzuführenden Ehrungen gegeben. In absoluter Einmütigkeit fiel die Wahl auf Brunhilde Groenheim. Eine sichtliche gerührte Sportlerin wurde mit stehenden Ovationen zum Vorsitzenden Niemann gebeten, um sich verbale Streicheleinheiten abzuholen. Neben ihren sportlichen Erfolgen – gemeinsam mit "ihren" Damen 30 – in der Verbandsliga stelle sie einen nicht unerheblichen Teil ihrer knappen Freizeit in den Dienst des BVK. So betreue sie beim Tennis die Juniorinnen B, kümmere sich um die Schultennis-AG in Hemmelte, trainiere an zwei Tagen in der Woche die Jüngsten der Tennisabteilung und finde auch noch die Zeit, Montags und Mittwochs zwei Frauen-Gymnastikgruppen in Kneheim zu betreuen.

Nach obligatorischem Ehrentanz ging es dann für die Frischgekürte mit gutgefülltem Pokal an sämtliche Tische des Saales, um sich bei allen Gästen für den warmen Applaus zu bedanken. Auch von Seiten des Tennis möchte der Vorstand allen Geehrten hiermit noch einmal ausdrücklich die allerbesten Glückwünsche aussprechen...natürlich mit der Hoffnung verbunden, auch weiterhin dem BV Kneheim zur Verfügung zu Stehen.



Brunhilde "Bruni" Grönheim